

# Wir sorgen gemeinsam für Bewegung!

Die Österreichische Volkspartei steht auf einem soliden Fundament. Sie ist in allen Berufs- und Gesellschaftsgruppen verankert und von der Stadt bis in das kleinste Dorf verwurzelt. Das ist die Stärke, auf der wir aufbauen.

Aber wir wissen auch: Die Zeiten ändern sich. Um das festzustellen, genügt bereits ein Blick in das eigene Umfeld. Das Leben der Menschen ist heute schneller und vielfältiger als noch vor wenigen Jahrzehnten und die Anforderungen an Parteien deutlich komplexer.

Mit "Evolution Volkspartei" tragen wir diesen Entwicklungen Rechnung. Wir denken offen weiter, ohne dabei unsere Grundsätze und Werte über Bord zu werfen. Entlang dreier Entwicklungsfelder diskutieren wir über die Zukunft der Volkspartei:

- Wie können wir unser Programm weiterentwickeln, um Antworten auf die aktuellen Fragen zu geben?
- Wie können wir unsere Strukturen weiterentwickeln, um flexibel und offen zu sein, ohne den Zusammenhalt zu verlieren?
- Wie machen wir unsere Bewegung für die Menschen attraktiv, um die Zukunft unserer Bewegung sicherzustellen?

In der Diskussionsphase von Anfang September bis Ende November haben knapp 4.000 Menschen mit rund 3.000 Ideen und tausenden Kommentaren, Likes und Dislikes für eine ordentliche Bewegung gesorgt. Dafür vielen Dank!

Der erste Schritt ist getan. Nun geht es in die Redaktionsphase. Die Ergebnisse werden gesichtet und aus all den Inputs konkrete Fragestellungen entwickelt. Am 7. Jänner startet die Bewertungsphase. Bis 31. Jänner 2015 werden dann 25 Tage Zeit sein, Fragen über die Zukunft unserer Volkspartei mit Ja oder Nein zu bewerten. Bewerten können im Unterschied zur Diskussionsphase dann nur noch Parteimitglieder. Vorläufiger Höhepunkt von "Evolution Volkspartei" wird der Reformparteitag im Mai 2015 sein. Hier werden die Ergebnisse der Bewertungsphase in Form von Anträgen zur Abstimmung gebracht.